



CRITERIOS DE CALIFICACIÓN HMC 1º 2022/23

1. TEMPORALIZACIÓN DE CONTENIDOS (Aproximado del libro).

Se intentará seguir la siguiente temporalización aún a sabiendas de las dificultades, conocidas de años anteriores, los cambios en la legislación actual....

1ª Evaluación: Temas 0¹ - 4.
2ª Evaluación: Temas 5 - 8.
3ª Evaluación: Temas 9- 14.

2. METODOLOGÍA DE CADA TEMA.

- Guión e introducción inicial del tema.
- Explicación del tema: libro de texto, apuntes, presentaciones, aula de recursos virtual...
- Actividades, rutinas de pensamiento...
- Síntesis final realizada por los alumnos o por el profesor, a través de un trabajo colaborativo si la situación lo permite...

3. OBJETIVOS DE LA ASIGNATURA.

Están recogidos en la programación de la asignatura acordes a la legislación vigente.

4. EVALUACIÓN Y CRITERIOS DE CORRECCIÓN.

Se realizarán dos exámenes a lo largo de cada evaluación, el primero será un parcial y en el segundo, global, se acumulará el total de la materia vista en la evaluación. La valoración de estos dos exámenes supondrá el 80% de la nota final de dicha evaluación con la misma ponderación. La materia de la evaluación no será acumulativa al resto de evaluaciones. En el global se prioriza la materia que se ha explicado desde el parcial.

El 20% de la nota restante se obtendrá mediante la realización de tareas que planteará el profesor de la asignatura, pudiendo cada uno de ellos decidir el trabajo más adecuado para el grupo al que imparte la materia. La realización de estas tareas favorecerá el redondeo al alza de la calificación final de la evaluación.

Entre estas actividades, a modo de ejemplo, pueden encontrarse: la realización de comentarios de texto, la presentación del cuaderno de la asignatura, los titulares del día, un cuadernillo de prácticas, presentaciones de grupo...

Para que el porcentaje de las actividades sea tenido en cuenta la nota media de los exámenes tendrá que ser, como mínimo, de un 3,5.

En los escritos que se presenten, ya sea exámenes o trabajos, se valorará, además de los contenidos:

Presentación: márgenes, letra clara, limpieza... con hasta 1 punto.

Correcta ortografía y signos de puntuación. Los exámenes que tengan entre 5 y 10 faltas de ortografía verán reducida su nota en un 1 punto. A los exámenes con más de 10 faltas se les bajará la nota 2 puntos.

Uso correcto de un vocabulario específico de la asignatura.

_

¹ El tema 0 corresponde 'El Antiguo Régimen' que no está incluído en el libro de texto.





Claridad en la expresión.

Los trabajos presentados que incurran en copia o plagio, bien sea de un compañero o de alguna fuente externa, supondrá la calificación de 0 en dicha actividad. En caso de que la copia de la tarea sea a un compañero serán calificados ambos con 0.

5. NORMAS PARA LOS EXÁMENES Y LA EVALUACIÓN:

Si algún alumno faltase al examen parcial, no se le repetiría.

Igualmente si un alumno no ha asistido injustificadamente a clase en las horas previas al examen, no se le realizará. Si llega con más de 20 minutos de retraso, tampoco podría hacerlo.

Si algún alumno ha tenido a lo largo de la evaluación más de un 15% de faltas de asistencia injustificadas o un 25% estén justificadas o no, pierde el derecho a ser evaluado en la misma.

Los **retrasos de más de cinco minutos** se considerarán como faltas de asistencia a dichos efectos. Tres retrasos quedan computados como una ausencia.

Revisión de exámenes: podrán revisarlos los alumnos en clase y a continuación lo comentará individual o colectivamente con el profesor, mientras los demás compañeros están trabajando. Los exámenes quedarán en posesión del profesor. No se podrá hacer fotografía del mismo en la corrección.

Recuperación de las evaluaciones:

El examen de recuperación se realizará a lo largo de la siguiente evaluación en las semanas siguientes al global, una vez publicadas las notas.

El alumno se tendrá que presentar en la evaluación ordinaria exclusivamente de las evaluaciones que haya suspendido a lo largo del curso.

Subida de nota: los alumnos tendrán la oportunidad de subir nota en cada evaluación presentándose al examen de recuperación junto a los que suspendieron dicha evaluación. Asimismo, los alumnos que lo deseen se podrán presentar a la convocatoria ordinaria de junio para subir la nota global de la asignatura. En ambos casos, la realización de dichos exámenes puede implicar una bajada de la nota. Igualmente, las normas establecidas a nivel de bachillerato, se aplicarán en esta asignatura.

La **calificación final** se obtendrá con la nota media de las tres evaluaciones. Por tanto, cada evaluación tendrá un peso del 33,33%.

Madrid, 5 de septiembre de 2022.